

Ayer en ZonAustral

# Feria de emprendedores “Más cerca de la inclusión”

● Con gran participación se desarrolló la actividad, donde participaron 11 organizaciones las cuales pudieron dar a conocer las expresiones artísticas que con tanta dedicación realizan día a día.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

En la sala de exposiciones de Zona Austral, este 22 de junio se realizó la cuarta versión de la feria de emprendedores “más cerca de la inclusión” evento organizado por la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Punta Arenas, cuyo principal objetivo es potenciar y mostrar a la comunidad, las diversas organizaciones que trabajan en el cuidado y la defensa de los derechos de las personas con algún tipo de discapacidad, este año se contó con la participación de 11 organizaciones las cuales pudieron dar a conocer las diversas expresiones artísticas que trabajan en los talleres a los cuales pertenecen, los que van desde manualidades, piedras pintadas, preparación de alimentos, los cuales buscan visibilizar y que como sociedad tomemos conciencia de la labor que las distintas organizaciones realizan.

La actividad se desarrolló con un gran número de concurrentes y se extendió desde las 11 de la mañana hasta las 19 horas, Camila Vázquez coordinadora de la actividad comentó que “la jornada estuvo amenizada y acompañada por las presentacio-



TEXIA PADILLA

## La Corporación educacional Miraki Nuevo Comienzo mostró su labor.

nes de Amadow, Subvertice y el elenco de Casa Azul del Artem dirigido por Oscar Carrion, los cuales deleitaron a los asistentes a la feria en la mañana, a su vez en la tarde contaron con la compañía de Nagasi los cuales hicieron bailar a los asistentes con una entretenida presentación de bailes”.

Daniela Maldonado de la Corporación Educacional Miraki Nuevo Comienzo, la cual abarca a jóvenes con distintos tipos de discapacidad intelectual desde los 14 años hasta los 35 años.

Señalo que “El día de hoy (ayer) estamos presentando trabajos en madera que realizan los jóvenes, el cual es desarrollado desde cero, pasando por el lijado, diseño y dibujo de este, grabado para terminar con el pintado, el cual es realizado por jóvenes de la agrupación”. Finalizó.

Desde la pandemia en el año 2020, las organizaciones no han contado con vitrinas para mostrar su trabajo desarrollado, es por esto que, desde la oficina de apoyo a personas con discapacidad, se abren estos

espacios para que el público en general pueda acceder a los productos realizados y trabajados por personas con discapacidad, visualizando las habilidades y capacidades que presenta cada persona.

El programa de apoyo a personas con discapacidad tiene como objetivo colaborar y potenciar el desarrollo de las agrupaciones y organizaciones que trabajan y defienden los derechos de las personas con discapacidad en Punta Arenas.